
 

Esquina del Delegado: Julio de 2024 

 

Mientras continúo compartiendo la historia de la 74th Conferencia de 

Servicios Generales - mis principales responsabilidades como Delegado son 

asistir a la Conferencia e informar de lo sucedido - estoy reflexionando 

mucho sobre lo que significó para mí mi viaje de dos años. 

 

Mi primera Conferencia, el año pasado, se centró temáticamente en el 

interior, sobre todo en las controversias relacionadas con la dimisión del 

presidente de la Junta y la desconfianza que siguió. Continuaron las 

preocupaciones sobre el dinero (y cómo lo gastamos, y si lo gastamos 

eficazmente), y revisamos el Libro Grande en Lenguaje Sencillo, pero no 

estaba listo para su publicación. 

 

Este año tomamos algunas medidas más notables. Aprobamos la 

publicación del Libro Grande en lenguaje sencillo y aprobamos la 

elaboración de folletos para garantizar que todas las personas que se 

acerquen a AA se sientan bienvenidas en nuestras salas. Soy consciente de 

que no todo el mundo está contento con todas las medidas que toma la 

Conferencia, y no pasa nada. 

 

No nos tiene que gustar todo de AA para amar lo que AA hizo por nosotros - 

y lo que puede hacer por otros. 

 

Sé que AA seguirá floreciendo porque las partes esenciales de AA - un 

alcohólico, ayudando a otro, guiándole a través de la literatura y los pasos, 

no cambiarán. Los alcohólicos seguirán llegando temprano a las reuniones, 

colocando las sillas, preparando el café, saludando a los recién llegados. 

Seguiremos celebrando los hitos de los 30 días y todos seguiremos 

preparando en privado lo que diremos si nos piden que hablemos. 

 



Pero AA también florecerá porque en los últimos dos años he aprendido a 

confiar en el proceso. A veces es difícil confiar; los Pasos Dos y Tres fueron 

algunos de los más difíciles para mí.  Pero el proceso de este año ha 

funcionado: nuestra conciencia colectiva de grupo refleja realmente nuestro 

Poder Superior. El año pasado, nos centramos en el interior -casi un Paso 

10- y este año, la Conferencia se ha centrado en llevar el mensaje al exterior 

-Paso 12-. 

 

Agradezco haber tenido dos años tan diferentes. 

 

Atentamente, 

Eric L, Delegado del Panel 73  
          

 


